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劲爆体坛16

女排队员李盈莹带妆上场引热议
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新华社消息 12月7
日，CBA新疆广汇男篮宣
布，八一队原功勋教练阿
的江正式接过球队帅印。
据了解，此前的外教布莱
恩·戈尔将继续留队，转任
助理教练。

现年51岁的阿的江出
生于新疆和田，此前长期担
任八一队主帅，并曾带领

“铁军”两获联赛总冠军。今

夏休赛期，阿的江将八一男
篮“教鞭”交给了王治郅。

有评论指出，戈尔对球
队的掌控不尽如人意是新
疆队换帅的主因。外援亚当
斯在进攻端的大包大揽，让
众多本土球员长期陷入“陪
跑”窘境。联赛开打至今，重
金引援的新疆男篮仅取得
10胜5负的战绩，也让球队
上下颇感压力。

相较于戈尔，阿的江
更加推崇防守，执教八一
期间他也以作风顽强、战
术纪律严明著称。此番回
归家乡，俱乐部给予了阿
的江充分信任。目前，伊朗
中锋哈达迪已经火线驰
援，这名特点鲜明的老将
也有望帮助阿的江迅速打
造全新的战术体系。

（孙 哲 马 锴）

《法制晚报》消息 12
月7日凌晨，2018世界斯诺
克英国锦标赛八强全部产
生。率先进行的比赛中，中国
选手丁俊晖状态低迷，4∶6
不敌世界排名59位的奥唐奈
尔，爆冷出局，止步16强。

英格兰本土选手马
丁·奥唐奈尔作为赛事黑马
迎战世界排名第八的丁俊
晖，这也是双方职业生涯首
次交手。丁俊晖开局就遇到
对手强有力挑战，他先后以
0∶1、1∶2落后，之后找回
状态，打出单杆55分和59
分，连赢两局以3∶2取得领
先。奥唐奈尔接下来连胜3

局，以5∶3取得赛点，最后
打入一记精彩的长球，连
得41分锁定胜利。

奥唐奈尔此前5次征
战英锦赛，未曾取得一场
胜利，因此他赛后兴奋地
将这场比赛称作“职业生
涯中最重大的一场胜利”。

丁俊晖赛后称，这场
比赛他发挥得不太好，自
己比对手有更多的机会但
没有抓住。当然也有客观
原因，就是场地温度控制
得不好，因为空调的原因，
自己很多时候走位受到了
影响。他说：“我打球旋转
比较多，不是以准度见长，

很多时候走位靠猜，对我
来说比较困难。”

对于下一步的目标，他
说：“除了世界锦标赛，我其
实对其他比赛都没有那么
上心，只是想每天努力训
练，争取把比赛打好。”

丁俊晖失利之后，参
加今年英锦赛的20多名中
国球员全部出局。今年的比
赛对中国选手、尤其是年轻
球员都是重大考验，比赛中
曹宇鹏和于德陆禁赛事件，
他们也受到了一定影响。丁
俊晖对于假球事件并不想
评价，只是说：“运动员必须
自律。” （蔡卫卫）

16连胜，广东男篮不败金身谁来破？
《新民晚报》消息 138∶101，12月6日晚坐镇主场

的广东男篮大胜上海队，新赛季开赛豪取16连胜。昔日
的八冠王，今年开赛至今见谁灭谁，广东队的火热状态也
制造了一个焦点话题：谁能打破八冠王的不败金身？

随着国家队窗口期比赛结束，CBA重新开赛，新
赛季未尝败绩的广东队能否延续胜利脚步引人关注。
虽然上海大鲨鱼此前排名高居第三位，但是事实证明，
在缺少了董瀚麟、罗旭东和刘炜等主要球员后，实力受
损严重的大鲨鱼根本无法和领头羊抗衡。第一节热身，
第二节提速，第三节拉开距离，第四节锻炼新人……从
比赛过程看，广东队只在第一节“慢热”了一下，或者
说大鲨鱼只在第一节给对手制造了一些麻烦。在主队
的多点开花下，比赛下半场就早早失去了悬念，而且
由于双方分差太大，广东队的核心易建联只打了三节
便“打卡”下班，第四节干脆没上场。

全场比赛，广东4人得到20分以上，而其中竟然没
有易建联，该队的进攻点之多、进攻火力之猛可见一
斑。目前广东队以场均得分120.44分高居CBA第一，更
重要的是，他们不但有令人胆寒的攻击实力，还有足
够彪悍的防守强度。当晚面对大鲨鱼的超级得分手弗
雷戴特，广东队迫使其三分球11投1中，全场仅得16
分，均为本赛季新低。

16连胜的广东男篮，如今有两大目标需要去超
越：一是新疆队2010~2011赛季和辽宁男篮2014~2015
赛季创下的开局17连胜纪录，二是广东队自己在
2014~2015赛季创下的24连胜单季最长连胜纪录。根据
赛程，广东队接下来对手实力一般，要在第20轮才迎来
排名第二的广厦队，第23轮才会与卫冕冠军辽宁队交
手，现在看来打破17连胜纪录已无悬念，接下来就看哪
支球队何时能够终结八冠王的连胜脚步了。（李元春）

《新民晚报》消息 带
妆上阵，究竟会不会影响
运动员在场上的发挥？被
誉为女排天才少女的李盈
莹最近引来网友热议。本赛
季女排联赛，李盈莹带着精
致妆容上场比赛，前不久还
在网络平台上秀了一把自
己的化妆技术。所谓人红是
非多，反对者认为她不该因
为化妆分散自己的精力，赞
成者则认为化妆是一件很
平常的事，毕竟李盈莹首先
是一名女性运动员。

上赛季，年仅18岁的
李盈莹在总决赛一鸣惊
人，不仅创下女排联赛单

赛季最高的804分纪录，还
一举带领天津女排夺得总
冠军奖杯。随后，在今年的
女排世锦赛上，首次入选国
家队的她，在比赛中被当做
奇兵派上场，有上佳表现。
不过，今年联赛刚开始，就
有细心的球迷发现，球场上
的李盈莹跟以往有所不同，
涂粉底、化眼睫毛，看起来
更美更成熟了。在网络平台
上，她和队友姚迪还分享了
美妆心得，推荐美妆产品。

女排精神，强调的是吃
苦耐劳、勇于拼搏的品格。
秉持传统观念的球迷质疑，
郎平当年打球都不化妆，为

什么90后球员就要化妆？老
一辈的女排从来都不是在
场上比谁更美，比美应该去
评选世界小姐。然而，在当
下社会，女性化妆早已如家
常便饭般平常，而在国际赛
场，国外女运动员化妆更是
比比皆是，争奇斗艳这个主
题屡屡出现在一些女性比
赛项目中。

在艺术体操、花样游
泳、花样滑冰等表现力极
强的项目中，化妆是规定
动作，不化妆还要被扣分。
除此之外，在其他项目中，
不少女运动员都曾支持女
性化妆这一命题。

其实，李盈莹不是中
国女排联赛中第一个化妆
的。在她之前，八一女排就
是出了名的“化妆队”，上
赛季韩国一姐金软璟加盟
上海队后，也在队内刮起
过一股化妆风。一提起金
软璟，球迷都会夸赞她打
得好、颜值高。

其实，不论是否化妆，
作为运动员，最大的使命
就是尽最大努力拿到好成
绩，对比赛高度重视，这样
就够了。在当今社会，李盈
莹化妆究竟对不对，本来
就不应该成为一个争论的
议题。 （陶邢莹）

美国体操协会
申请破产

新华社消息 由于受
美国体操队前队医纳萨尔
性侵案影响，总部在印第安
纳州的美国体操协会陷入
一系列巨额诉讼，于5日向
当地法院申请了破产保护。

美国体操协会在当天
发布的一份声明中说，申
请破产保护将有助于解决
纳萨尔性侵案引发的诉
讼，同时表示这一举动并
不影响协会的正常运营。

美国体操协会主席凯
瑟琳·卡森说，尽管协会没
有足够的资产来完全支付
纳萨尔性侵案系列诉讼的
赔偿金额，但还是希望尽
快解决对纳萨尔性侵案受
害者的赔付。法律文件显
示，这些诉讼赔偿金额在
5000万至1亿美元之间。

该案的受害者代理律
师约翰·曼利对此表示，这
标志着美国体操协会无论
是在经济上还是道德上已
经破产，“他们无法承担作
为一个奥运项目监管机构
应当担负起的责任”。

纳萨尔的性侵案是美
国体育史上最严重的丑闻
之一，包括数位奥运体操冠
军在内的数百位女性指控
遭到纳萨尔性侵害。今年1
月，纳萨尔伏法，但是该案
件的后续发展指向了美国
体操协会，乃至美国奥委
会。受害者们认为项目管理
协会以及相关体育组织没
有有效保护运动员，甚至质
疑美国体操协会有人参与
掩盖丑闻。纳萨尔案的后续
发展导致美国体操协会管
理层不断发生动荡，多名
高层被迫辞职。（汪 平）

阿的江任新疆男篮主教练
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